

NGO

Kapolsek Cidaun Gelar Giat Minggu Kasih Bersama Kepala Desa Cidamar dan Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 14, 2024 - 20:19



Polres Cianjur polda jabar – Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan

meningkatkan kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., mengadakan kegiatan "Minggu Kasih" bersama Kepala Desa Cidamar dan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, 14 Juli 2024, dengan melibatkan BRIPKA Susanto dari Polsek Cidaun.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam membangun hubungan yang lebih harmonis dengan masyarakat.

"Kami ingin mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta mencari solusi bersama atas permasalahan yang ada," ujar IPTU Yudi Heryanadi. "Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta suasana yang kondusif dan rasa saling percaya antara polisi dan warga."

Kepala Desa Cidamar juga menyambut baik kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif dari Kapolsek Cidaun. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan dan kerjasama antara pemerintah desa, kepolisian, dan masyarakat," kata Kepala Desa Cidamar.

Salah satu warga yang hadir, Bapak Rudi, menyatakan kegembiraannya atas kegiatan ini. "Dengan adanya acara seperti ini, kami merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian. Kami jadi lebih mudah untuk menyampaikan keluhan dan harapan kami," ungkapny.

Kegiatan "Minggu Kasih" ini diisi dengan berbagai aktivitas seperti diskusi interaktif, penyuluhan mengenai keamanan lingkungan, serta pembagian sembako kepada warga yang membutuhkan. Kapolsek Cidaun berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.